



19 de diciembre de 2022

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

La coordinadora Latinoamericana de Sindicatos Bananeros y Agroindustriales "COLSIBA" nos solidarizamos con el pueblo peruano por la represión y violación a los derechos humanos que están viviendo miles de personas que salieron a protestar por el arresto y la destitución de Pedro Castillo, presidente de Perú, hechos ocurridos el pasado 7 de diciembre, siendo una clara violación al artículo 2°, inciso 12 de la Constitución Política; también, en el artículo 15° de la Convención Americana sobre Derechos Humanos y en el artículo 21° del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos.

A estas protestas se unieron diferentes organizaciones sindicales y sociales quienes rechazan el actuar del Congreso de la República que están favoreciendo a las clases políticas tradicionales perjudicando a la clase obrera. Una de nuestras preocupaciones son las medidas que está tomando el gobierno peruano, causando incertidumbre en materia de derechos humanos, especialmente en los derechos a la libertad de reunión, libertad de tránsito por el territorio y los más grave es que se han registrado varias muertes en el marco de las protestas.

El Comité Coordinador de la COLSIBA solicitar urgentemente una visita de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, igualmente pedimos a las instituciones del Estado peruano a que respeten la vida y el derecho a la protesta.


COMITÉ COORDINADOR DE COLSIBA
Alexander Torres




Cesar Guerra